
Soirée de la Fanfare La Lyre

On croyait la fanfare d'Echallens, la Lyre, morte. Ce n'était qu'une apparence. Des braises couvaient sous la cendre, ranimées sans cesse par des hommes de foi et actifs; finalement, leur souffle a fait jaillir une nouvelle flamme.

Et ce fut le concert de samedi soir. On mesure l'effort accompli: 14 élèves aux instruments, et 4 au tambour. C'est un exemple frappant de la récompense promise au dynamisme infatigable de quelques enthousiastes. M. Meylan, directeur, et M. Freymond, sous-directeur, avaient le sourire; on le comprend.

La société dispose déjà d'une instrumentation avantageuse grâce à son saxophone et à ses deux clarinettes. C'est dans *Die Liebe* et *Le bonheur* que ces instruments ont pu le mieux se faire apprécier. Dans ces deux morceaux de genre, la fanfare a fait valoir des sonorités particulièrement fraîches, tendues, qui ont révélé ses possibilités. Il faut relever les solos de trompette (M. Pfeiffer), de trombone à coulisses (M. Freymond) et de cornet (M. Meylan).

Justesse, fusion, animation, nuances, telles furent les qualités de cet ensemble qui doit la vie à l'enthousiasme.

* * *

Suite au mauvais déroulement du tirage de la tombola de la soirée annuelle du 15 mars écoulé, ce dont nous nous excusons, les lots suivants sont à retirer chez M. Roland Magnenat, rte de Lausanne, Echallens, tél. 81 11 64.

Série bleue Nos 124, 219, 346. Série rouge Nos 37, 177, 214.

Nous profitons de l'occasion offerte pour remercier toutes les personnes qui nous ont fait de généreux dons. Par contre, nous ne remercions pas la personne qui s'est attribuée (comme lots de consolation?) les plats et le pot déposé momentanément sur le toit de la voiture du président stationnée devant la porte d'entrée de la grande salle.

Le président: Roland Magnenat
